



# URKUNDE

für

Kolpingsfamilie Duisburg-Zentral  
Duisburg

**missio und Kolping sagen „Danke“  
für die großartige Hilfe!**

Die von Ihnen organisierte Handy-Spendenaktion ist Teil einer Erfolgsgeschichte. Über 300.000 alte Handys erreichten seit 2016 missio und konnten wiederverwertet werden. Eine wertvolle Hilfe für die Bewahrung von Menschenrechten sowie die Bewusstseinsbildung für die Bekämpfung von Fluchtursachen und moderner Sklaverei.

Aachen/Köln, im Juni 2022

Pfarrer Dirk Bingener  
Präsident missio Aachen

Geistl. Rat Hans-Joachim Wahl  
Bundespräses Kolpingwerk Deutschland

**missio**  
glauben.leben.geben.

**Kolping**

[www.missio-hilft.de/handyspenden](http://www.missio-hilft.de/handyspenden)  
[www.kolping.de/projekte-ereignisse/handyaktion/](http://www.kolping.de/projekte-ereignisse/handyaktion/)